



4

REPORTAGE



Reta Morena a la Suprema Corte

#Fideicomisos

Refrenda Morena reto a ministros de la Suprema Corte a debatir sobre fideicomisos

POR YVONNE REYES

El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, lanzó un nuevo reto a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, así como a los magistrados y jueces a debatir sobre los 13 fideicomisos desaparecidos, y dejen de manipular a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF).

Denunció que muchos trabajadores del PJF lo han buscado, y le han expresado que se encuentran presionados y amenazados de que van a ser despedidos o ya no serán contratados si no defienden los fideicomisos.

Por ello, refrendó su llamado a la ministra Piña Hernández a debatir y a que se les explique a los trabajadores del Poder Judicial a detalle lo que es un fideicomiso, cómo operan y cómo se financian.

“Con el mayor respeto y cariño, le digo a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal que podemos debatir públicamente, de cara al pueblo de México, para saber quién está mintiendo, y que les den la cara a los trabajadores”, expresó.

El líder de la bancada guinda en San Lázaro afirmó que los magistrados lograron tener tan-

Reto a la SCJN a debatir públicamente de cara al pueblo de México, para saber quién está mintiendo, y que les den la cara a los trabajadores”

Ignacio Mier Velazco
Diputado

to dinero, porque fue lo que les sacrificaron a los trabajadores, porque el dinero de los fideicomisos “no cayó del cielo, ni es de las fianzas, es del presupuesto de todas y todos los mexicanos”, dijo.

Afirmó que ese recurso “fue lo que no les dieron en sueldos, lo que no les dieron en materia-

les ni en prestaciones a los trabajadores y se los quitaron para facilitar su trabajo”, sostuvo.

“Yo los vuelvo a retar, que me lo digan, que no me manden amenazas y que no utilicen a los trabajadores, estamos hablándole de frente al pueblo de México con la verdad”, insistió el morenista poblano

Además, criticó el trabajo en el PJF al manifestar que el 80 por ciento de los 2 millones de asuntos que no son atendidos, y por esa omisión quedan libres defraudadores, evasores de la delincuencia organizada, pero la gente que cometió un delito del fuero federal está esperando, “no hay justicia en México”.

Mier Velazco indicó que, de ser necesario, pondrá a disposición de todos los trabajadores los fideicomisos, con sus saldos y cómo se nutren “y que les pregunten -a los magistrados- qué hacen con los rendimientos”.

Desaparición debilita impartición de justicia

La desaparición de los 13 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJF) debilita la impartición de justicia, afirmó el coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, quien vaticinó que México va a vivir una tragedia en el futuro si no se capacita a jueces y magistrados.

Manifestó que los fideicomisos tienen el objetivo de asegurar gastos como la construcción de edificios ante la llegada de los juicios orales, capacitación para todo el personal, alimentación, prestaciones y seguridad.

Agregó que también se tiene que capacitar a jueces y magistrados en materia de litigios internacionales, en las nuevas jurisprudencias, sin olvidar, que ellos pagan impuestos, seguridad social y algunos, por el trabajo tienen que cambiar su lugar de residencia.

Además, aclaró que varios de estos fideicomisos vienen de ahorros y no recursos extras, que evitan sobresaltos en el ejercicio del gasto.

“Quitar estos fondos a este Poder implica no crecer y no tener magistrados, jueces, actuarios y escribientes bien capacitados, a la altura de lo que hoy tenemos de estándares nacionales e internacionales en esta materia”, aseguró Moreira Valdez.